

園の保育目標

- ・心身ともに健康で友達と元気に遊ぶ子ども
- ・自ら考え、学び、行動できる子ども
- ・のびのびと自己表現できる子ども
- ・思いやりの気持ちを持てる子ども
- ・自分の思いを伝え仲間と協力できる子ども

クラスの保育目標

- ・気温の変化に応じて衣類を調節し、快適に過ごす。
- ・散歩先で、秋ならではの自然物を見つけ、遊びの中心に取り入れたり、発展させながら季節感を味わう。



気分はすっかり いるか組さん！

10月半ば頃から、らっこさんは4・5歳児クラスの大きなお部屋でお昼寝がスタート！5歳児クラスのお友達は小学校に向けてお昼寝時間が短くなり、らっこさんのお部屋で過ごしています。進級に向けて、身体や心の準備ができるよう、一步步ステップアップしている子どもたち。「あと3かい寝たら いるかさんになるもん！」と気分はもうすっかりいるか組さんの子も！「今日もいるかしゃんとくじらしゃんのお部屋で寝るでしょ～？」と、いつも以上にお支度を張り切っている子や、ベットの運び方がかっこいいお兄さんお姉さんたちの姿を見て、「ぼくも！」「わたしも！」と4・5歳児さんと一緒にベットを並べたり、片付けにも挑戦しています。そんならっこさんの逞しい成長に嬉しく思う日々です。今後も、クラスのお友達をはじめ、異年齢保育ならではの心の育ち合いを大切に過ごしていきたいと思っています。

お気に入りの一粒・・・

公園の落ち葉が赤や黄、オレンジへと姿を変え散歩が一段と楽しい季節になりました。どんぐりを一生懸命に集めたり、トンボを追いかけてたりと、自然物に触れながらみんなの興味も広がりますね！特にどんぐりは大人気！そんなどんぐりを使って、みんなでマラカスを作ってみることにしました。「どんぐりのマラカスってどんな音がするだろう～？」「カラカラって音がするんじゃない？？」と、期待を膨らませながら、どんぐり探しに夢中な子どもたちです。どんぐりをただ集めるだけではなく、「どのどんぐりにしようかな・・・？」と、割れていないものを選別して探す子、「音がたくさんなるように・・・」と大きいものを選ぶ子、帽子付きのものを集める子と、興味は様々で面白いですね。お気に入りの一粒を見つけると、お友達とお互いのどんぐりを見せ合ったり、「せんせ～みて～！」と嬉しそうに教えてくれます。喜びを分かち合えることは、とても素敵なことですね。

正しい持ち方できるかな？

いつもご飯をもりもりよく食べているらっこさん。お子さんに合わせたステップで、食具の正しい持ち方、使い方を身に付けていきましょう。

◎スプーンでの鉛筆持ちが安定してくると、お箸へ移行する際に正しい持ち方の基礎に繋がるといわれています。手遊びの「きらきら星」「とんとんとんひげいさん」では、【きらきら】の部分の表現をするときに、手首を繰り返す動きがあります。この動きは、スプーンを鉛筆持ちで使う際にも使われる動作です。遊びの中からも楽しく身につけていってほしいなと思っています。



～健康～

朝晩と寒くなってきましたね。活発に動く子ども達は、厚着をしていると汗をたくさんかき、体が冷えて風邪を引いてしまうことがあります。寒いとつい厚着を・・・と誤ってしまいますが、その日の様子に応じて、なるべく薄着の習慣を身につけ、風邪に負けない体づくりをしていけるといいですね。

【おねがい】

寒い日のお散歩には上着を着て行きます。園では怪我や事故などを防ぐために、フードがついていないものをお願いしています。また、似ている上着を来ているお子様もいらっしゃるため、必ず大きくご記名をお願い致します。

感染症情報

- ・現在、園で流行している感染症はありません。
- ・気温が下がり始め、乾燥する季節になりました。胃腸炎やインフルエンザなどの感染症が流行しやすい時期です。少しでも普段と違う様子が見られましたら、長引かないよう、早めの休養、受診されますことをお勧めいたします。

